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Message du 
Troisième 
Ange

Message du 
Deuxième 
Ange

Message du 
Premier 
Ange

Le message du 
troisième ange est 
un message sombre 
et souvent effrayant 
pour beaucoup, mais 
le fil conducteur de 
ces trois messages 
est l’amour de Dieu 
pour vous, un Père qui 
essaie de réveiller Ses 
enfants trompés de 
leur torpeur. Qu’est-ce 
que tout cela signifie 
pour vous?

Le deuxième ange 
appelle le peuple 
de Dieu à sortir de 
Babylone et de sa 
fausse religion. Mais 
que représente cet 
ancien royaume 
aujourd’hui 
spirituellement? 
Et comment 
savons-nous que 
nous avons été 
pris au piège par 
les mensonges 
de Babylone, et 
surtout, comment 
nous libérons-nous 
de ces mensonges?

Pour préparer le 
monde au retour du 
Christ, un message 
spécial, donné en 
trois parties par 
trois anges, doit être 
donné au monde, 
un message conçu 
pour réveiller les 
gens d’un profond 
sommeil spirituel. Le 
message du premier 
ange commence 
par la vérité la plus 
importante, celle qui 
est fondamentale 
pour comprendre 
tous les aspects 
de l’ensemble du 
message en trois 
parties. Quelle 
est cette vérité 
et comment y 
réagissez-vous?
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DIEU, REGARDANT DANS LES COULOIRS DU TEMPS,  
RÉVÉLA À SON AMI JEAN LES   
ÉVÉNEMENTS QUI AURAIENT LIEU 
AVANT LE RETOUR DE JÉSUS. 
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DIEU, REGARDANT DANS LES COULOIRS DU TEMPS,  
RÉVÉLA À SON AMI JEAN LES   
ÉVÉNEMENTS QUI AURAIENT LIEU 
AVANT LE RETOUR DE JÉSUS. 

Nous trouvons ce message 
dans le quatorzième 
chapitre de l’Apocalypse, 
qui commence par le 
verset six. Ce message 
spécial de la fin des 
temps, donné par trois 
anges, est présenté en 
trois parties progressives, 
les messages suivants 
s’appuyant sur le message 
précédent. Nous devons 
comprendre et accepter 
avec précision le message 
du premier ange avant que 
le message du deuxième 
ange ait un sens, et nous 
devons comprendre et 
accepter avec précision 
les messages du premier 
et du deuxième ange 

avant que le troisième ne 
soit correctement 

compris.

Pour préparer le monde 
au retour du Christ, un 
message spécial doit 
être donné au monde, 
un message sans 
précédent, un message 
qui doit réveiller les 
gens de leur sommeil, 
les alerter de la crise 
imminente qui est sur 
le point de s’abattre sur 
le monde, un message 
qui doit fournir des 
informations cruciales 
afin d’éviter d’être 
trompé, un message 
qui permet aux gens 
de résister aux forces 
bestiales qui surgissent, 
un message qui libérera 
les esprits, installera les 
cœurs dans la loyauté 
envers Dieu et 
préparera 
les gens à 
encontrer 
Jésus.
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COMMENÇONS 
DONC NOTRE 

ÉTUDE PAR 
UN EXAMEN 
DU PREMIER 

MESSAGE.
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Le 
Message 
du 
Premier 
Ange
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Le message du premier ange 
commence par la vérité la plus 
importante qui est fondamentale 
pour comprendre tous les aspects 
des messages des trois anges: 
l’Évangile éternel. Si nous ne 
comprenons pas l’Évangile éternel, 
nous ne comprendrons pas le message 
entier des trois anges. (En fait, si nous 
ne comprenons pas l’Évangile, nous ne 
comprenons pas la Bible dans  
son intégralité.)
 Alors, qu’est-ce que l’Évangile 
éternel, la bonne nouvelle éternelle 
qui a été une bonne nouvelle dans 
l’éternité passée et qui sera toujours 
une bonne nouvelle dans l’éternité 
future? Quelle est la nouvelle 
dont l’univers a douté mais qui est 
fondamentale pour la vie, la santé 
et le bonheur? Quelle est la nouvelle 
qui dissipe les mensonges de Satan 
et nous ramène à la confiance en 
Dieu? Quelle est la cible principale 
des mensonges de Satan sur lesquels 
sa rébellion a été construite et, 
par conséquent, la bonne nouvelle 
éternelle que Satan a tort? 

 Car, bien que nous vivions dans le 
monde, nous ne combattons pas 
comme le monde. Les armes avec 
lesquelles nous combattons ne sont 
pas les armes du monde. Au contraire, 
elles ont le pouvoir divin de renverser 
les forteresses. Nous renversons les 
raisonnements et toute prétention qui 
s’élève contre la connaissance de 
Dieu, et nous amenons toute pensée 
captive à l’obéissance de Christ.  
– 2 Corinthiens  10:3–5 

Puis je vis un autre 
ange voler dans 

les airs, et il avait 
l’Évangile éternel 

à proclamer à tous 
les habitants de 
la terre, à toute 
nation, à toute 
tribu, à toute 

langue et à tout 
peuple. Il dit 

d’une voix forte: 
“Craignez Dieu et 
donnez-lui gloire, 

car l’heure de 
son jugement est 

venue. Adorez celui 
qui a fait les cieux, 
la terre, la mer et 
les sources d’eau.”  

 – Apocalypse 14:6, 7
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“La loi de Dieu 
ne fonctionne 
pas comme la 
loi humaine.”

Son caractère, Ses méthodes et 
Son plan pour la vie.
 Dès que le premier ange 
proclame la bonne nouvelle 
éternelle de Dieu, le message 
nous concentre sur le jugement. 
Nous sommes appelés à glorifier 
Dieu, à être en admiration devant 
Dieu, “parce que l’heure de son 
jugement est venue.”
 Mais qu’est-ce que cela 
signifie? Quand vous entendez 
le mot “jugement”, qu’est-ce qui 
vous vient à l’esprit?
 Pensez-vous à un processus 
judiciaire – une salle d’audience 
avec des avocats de la poursuite 
et de la défense; un jury composé 
de pairs; la présentation de 
témoins oculaires et de preuves 
médico-légales; et un juge qui 
supervise les procédures? 
Pensez-vous à un jugement 
comme à une décision juridique, 
avec un verdict basé sur ce que 
la loi écrite exige? 
 C’est certainement la façon 
dont les gens comprennent 
généralement le jugement: 
comme une décision rendue par 
un juge ou un jury, un verdict de 
culpabilité ou de non-culpabilité, 
suivi d’une condamnation. Et 
cette compréhension est une 

La vérité sur Dieu a toujours été 
au cœur de la guerre. Satan, le 
père du mensonge, a commencé 
sa rébellion au ciel en mentant 
sur Dieu. La bonne nouvelle 
éternelle est la vérité sur Dieu, 
révélée finalement dans la vie 
de Jésus, Dieu incarné. Comme 
Jésus l’a dit, “Quiconque m’a vu 
a vu le Père.”  – Jean 14:9
 Nous devons d’abord 
comprendre la vérité sur Dieu, 
Son caractère, Ses méthodes 
et Ses principes d’amour. Nous 
devons d’abord comprendre la 
perfection et le plan de Dieu pour 
la vie, car si nous ne comprenons 
pas cela, nous ne comprenons 
pas le problème du péché et la 
solution que Dieu lui apporte. 
Si nous ne comprenons pas la 
vérité sur Dieu, nous restons 
vulnérables et nous risquons 
d’accepter une fausse vision 
de Dieu et de pratiquer des 
méthodes qui font la guerre 
à notre Sauveur, exactement 
comme les Juifs croyants l’ont 
fait à Jésus il y a environ deux 
mille ans.
 En médecine, la première 
chose qu’on enseigne  
à un étudiant est comment 
diagnostiquer, car si le diagnostic 
est erroné, le traiteme 
nt sera également erroné. Et 
pour établir un diagnostic précis, 
il faut savoir ce qui est sain, ce 
qui est normal, afin de pouvoir 
reconnaître la pathologie, ce 
qui n’est pas normal. Ainsi, 
le message final au monde 
commence par présenter la 
bonne nouvelle éternelle de Dieu, 
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façon légitime et exacte de 
comprendre le mot jugement. 
 Cependant, le problème 
avec cette compréhension du 
jugement est qu’il est compris 
à travers la loi humaine, et la 
loi de Dieu n’est pas comme la 
loi humaine. Le gouvernement 
de Dieu n’est pas comme les 
gouvernements humains. 
Les gouvernements humains 
établissent des règles et 
recherchent la justice par des 
procédures judiciaires, alors 
que Dieu cherche à pardonner, 
à guérir et à restaurer – 
gratuitement!

“Que le méchant abandonne sa 
voie, et l’homme mauvais ses 
pensées. Qu’il se tourne vers 
l’Éternel, qui aura pitié de lui, 
vers notre Dieu, qui pardonnera 

volontiers. Car mes pensées ne 
sont pas vos pensées, et vos voies 
ne sont pas mes voies, déclare 
l’Éternel. – Ésaïe  55:7, 8

 IDans la Bible, le jugement en 
tant que processus judiciaire fait 
référence aux gouvernements 
humains, et non à celui de Dieu. 
Dans Exode 18:13, Moïse servait 
de “juge” du peuple, décidant cas 
par cas. Salomon a joué le rôle 
de juge pour décider qui était 
la mère d’un enfant contesté 
(1 Rois 3:16-28), et Pilate s’est 
assis sur son siège de juge pour 
juger le Christ (Jean 19:13). 
Mais le gouvernement céleste 
de Dieu n’est pas le même que 
les gouvernements humains. La 
loi de Dieu ne fonctionne pas 
comme la loi humaine.



 Le mot jugement a de 
nombreuses significations 
différentes, mais en raison 
du fonctionnement de la 
loi humaine, les chrétiens 
comprennent presque 
toujours le jugement biblique 
uniquement en termes 
judiciaires. Cela a conduit à 
une terrible incompréhension 
des Écritures et du plan 
du salut, et a empêché le 
message des trois anges 
d’être compris avec précision, 
ce qui a entravé son travail 
de préparation du monde à la 
rencontre de Jésus. 

La question que nous 
devons nous poser avant 
d’examiner les différents 
types de jugements 
bibliques est la suivante: 
comment comprenons-nous 
la loi de Dieu?

 Si nous comprenons que 
la loi de Dieu fonctionne 
de la même manière que 
la loi humaine, c’est-à-
dire qu’elle est constituée 
de règles imposées qui 
nécessitent des punitions, 
alors nous interpréterons 
automatiquement les 
Écritures de manière 
à enseigner que le 
jugement est de nature 
judiciaire. Mais si nous 
comprenons Dieu 
comme un Créateur, 
Celui qui a construit 
l’espace, le temps, 
l’énergie, la matière et la 
vie, et que Ses lois sont 
les lois de conception, les 

protocoles sur lesquels Il a construit 
la vie pour fonctionner – les lois 
de la santé, de la physique, de la 
gravité et les lois morales – alors 
nous comprenons que le jugement 
biblique signifie quelque chose 
de complètement différent d’une 
décision judiciaire dans une salle 
d’audience. En fait, nous découvrons 
qu’il y a quatre jugements dans les 
Écritures et que les deux premiers 
font partie du message du  
premier ange. 
 C’est à cause de la confusion 
entre la loi et le jugement qui s’est 
infiltrée dans le christianisme 
que le premier ange relie la bonne 
nouvelle éternelle concernant Dieu 
au jugement et à l’adoration de Dieu 
en tant que Créateur, en tant que 
Celui “qui a fait les cieux, la terre, la 
mer et les sources d’eau”. Il s’agit 
d’appeler les justes à sortir d’un 
modèle judiciaire pour les amener 
à un modèle de réalité  
de création. 
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AINSI, AVEC 
CELA À L’ESPRIT, 
EXPLORONS LES 
QUATRE TYPES 
DE JUGEMENT 

BIBLIQUE.



11Le message du premier ange

“Si nous considérons 
Dieu comme un Créateur, 
nous comprenons alors 

que le jugement biblique 
signifie quelque chose de 

complètement différent d’une 
décision judiciaire dans une 

salle d’audience.”
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Nous trouvons des 
preuves du premier 
jugement en Éden. Dieu 

a créé un monde parfait et 
un couple sans péché;  
Il leur a donné un paradis, 
une santé parfaite, la 
domination sur toute la 
planète; et Il est venu 
vers eux chaque jour pour 
communier. Mais Satan 
leur a menti au sujet de 
Dieu et ce que Dieu avait 
dit serait pour leur bien, et 
Adam et Ève ont dû faire un 
jugement: qui croiraient-ils, 
à qui feraient-ils confiance – 
Dieu ou le serpent? 
 Lorsque l’on nous 
présente des mensonges 
sur quelqu’un que nous 
connaissons, quelqu’un 
que nous aimons et en 
qui nous avons confiance, 
nous devons faire un 
jugement: croyons-nous 
les mensonges ou rejetons-
nous les mensonges? Parce 
que Satan a d’abord menti 
au sujet de Dieu et continue 
de mentir au sujet de Dieu, 
le premier jugement est 
notre jugement de Dieu: 
le jugeons-nous digne de 
confiance ou non? C’est 
aussi simple que cela. 
 Nous voyons ce premier 
jugement au mont Carmel, 
quand Élie a confronté les 
450 prêtres de Baal et a 
lancé un défi au peuple:

Si l’Éternel est Dieu, adorez-

Le Premier 
Jugement
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le; mais si Baal est Dieu, adorez-le!  
– 1 Rois 18:21 GNT

 L’apôtre Paul a repris 
ce thème et l’a exprimé 
explicitement dans Romains 3:4:

 Que Dieu soit reconnu pour vrai, 
et tout homme pour menteur, 
comme il est écrit: “afin que Tu 
sois justifié dans Tes paroles, 
et que Tu triomphes quand Tu 
seras jugé.” 
– NKJV, c’est moi qui souligne

 Remarquez la majuscule “Tu”. 
C’est Dieu qui est jugé.
 Cependant, ce jugement 
de Dieu n’est pas un jugement 
judiciaire; il n’a pas lieu dans une 
salle d’audience; c’est plutôt le 
jugement de la réalité, le choix 
que tout être intelligent dans 
l’univers entier doit faire à la 
suite de la rébellion de Satan. 
 L’une des raisons pour 
lesquelles le Christ est 
devenu humain, l’une des 
réalisations que notre Sauveur 
a dû accomplir, était de révéler 
suffisamment la vérité sur Dieu 
pour détruire les mensonges 
de Satan afin que nous et les 
anges dans le ciel qui regardaient 
puissions porter un jugement 
correct sur Dieu.
 C’est ce que Jésus nous  
a montré quand Il a dit: “Si vous 
m’avez vu, vous avez vu le Père” 
(Jean 14:7). C’est ce dont Il 
parlait quand Il a dit,

 “Moi, quand j’aurai été élevé 
de la terre, j’attirerai tous les 
hommes à moi.” Il a dit cela 
pour indiquer de quelle mort il 

devait mourir. 
– Jean 12:32, 33 KJV

 Remarquez que le mot 
“hommes” dans ce passage 
est en italique. La version 
King James met en italique 
les mots qui ont été fournis 
par les traducteurs; c’est-à-
dire pour montrer quels mots 
n’apparaissent pas réellement 
dans les manuscrits originaux. 
Ainsi, le mot “hommes” utilisé ici 
n’est pas inclus dans ce que Jean 
a écrit à l’origine lorsqu’il a cité 
Jésus, qui a dit qu’Il attirerait 
tous à Lui-même, c’est-à-dire 
pas seulement les humains. Paul 
confirme que Jésus parlait en 
effet de plus que des humains 
dans sa lettre aux Colossiens:

 Car Dieu a voulu que toute 
plénitude habitât en lui, et qu’il 
a réconcilié par lui toutes choses 
avec lui-même, tant celles qui 
sont sur la terre que celles qui 
sont dans les cieux, en faisant 
la paix par son sang versé sur 
la croix.  
– 1:19, 20, c’est moi qui souligne

 Rappelez-vous, la rébellion 
de Satan a commencé au ciel 
(Apocalypse 12:7). Le père du 
mensonge a d’abord raconté 
des mensonges sur Dieu à ses 
compagnons anges, et ce n’est 
que plus tard qu’il a répandu ces 
mensonges sur cette terre, où le 
trompeur a tenté Adam et Ève  
en Éden. 
 Après la victoire du Christ  
à la croix, les êtres sans péché  
au ciel ont été convaincus.  



La vérité révélée par Jésus sur 
Dieu a réglé toutes les questions 
qu’ils pouvaient avoir en 
suspens. Satan a été chassé de 
leur esprit et de leurs affections; 
son activité était désormais 
limitée à cette terre. Il n’était 
pas limité par une barrière 
physique, comme Dieu utilisant 
un bouclier de force pour limiter 
ses mouvements; au contraire, il 
était limité par la réalité: aucun 
être intelligent en dehors de la 
terre n’écouterait quoi que ce 
soit que Satan aurait à dire après 
la croix. Leurs esprits étaient 
protégés par la vérité, et aucun 
mensonge sur Dieu ne pouvait 
pénétrer. Ce n’est que sur terre 
que des êtres intelligents croient 
encore aux mensonges de Satan 
sur Dieu.
 Tragiquement, peu de temps 
après la mort des apôtres, 
l’Église chrétienne a commencé 
à accepter et à enseigner ces 
mensonges. Le mensonge 
principal est que la loi de 
Dieu fonctionne comme la loi 
humaine, imposant des règles 
exigeant qu’un souverain utilise 
son pouvoir pour infliger des 
punitions en cas de violation 
de ces règles et de ces lois. Le 
christianisme a été contaminé 
par la vision romaine du droit 
et le mot “jugement” en est 
venu à signifier strictement les 
procédures judiciaires: Satan, 
l’accusateur; Jésus, notre 
avocat; et le Père, le juge qui 
décide de notre destin et accorde 
des récompenses ou inflige des 
punitions. Mais son système 
juridique est un système humain 
pécheur. Ce n’est pas la manière 
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dont Dieu gouverne Son  
royaume céleste.
 Ainsi, avant le retour du 
Christ, Dieu envoie un message 
qui contient la bonne nouvelle 
éternelle à propos de Lui en 
tant que notre Créateur. Nous 
sommes appelés à porter un 
jugement juste sur Dieu, à cesser 
d’adorer le dictateur impérial 
du système mondial déchu 
et à sortir de cette distorsion 
juridique impériale confuse. Il est 
maintenant temps de glorifier 
Dieu, en révélant Ses méthodes 
dans nos vies et en adorant Celui 
qui a créé toutes choses:

Craignez Dieu et donnez-lui 
gloire, car l’heure de son 
jugement est venue. Adorez celui 
qui a fait les cieux, la terre, la 
mer et les sources d’eau.  
 – Apocalypse 14:7, c’est moi qui 
souligne

Cela signifie que nous 
comprenons que les lois de Dieu 
sont des lois de conception, des 
protocoles qui gouvernent la 
réalité, et qu’elles ne sont pas 
des lois impériales imposées 
arbitrairement qu’Il doit faire 
respecter de manière coercitive 
par des mesures punitives 
appliquées de l’extérieur.

Le premier 
jugement est notre 
jugement de Dieu.



Le Second 
Jugement

Lorsque nous 
comprenons la loi 
de conception, nous 

réalisons que le péché 
d’Adam et Ève n’a 
pas créé un problème 
juridique; il a créé un 
problème mortel. 
 Après avoir mangé 
du fruit défendu, ils 
n’étaient pas des 
êtres loyaux, fidèles et 

saints remplis d’amour et de confiance envers Dieu qui se trouvaient 
soudainement en difficulté juridique avec Dieu. Non, leur péché les a 
modifiés de telle manière que, sans intervention directe de Dieu, ils 
mourraient. Leur état était terminal, et chaque être humain né depuis 
est né avec cette même condition terminale (Psaume 51:5;  
Éphésiens 2:1). 
 Le Messie, le remède à cet état terminal, a été promis dans 
Genèse 3; la semence de la femme viendrait écraser la tête du 
serpent. Alors que le péché d’Adam a introduit la condition de mort, le 
Messie promis apporterait la condition de vie, la guérison. 
 Thus, the entire Old Testament is a record of the battle for human 
salvAinsi, l’Ancien Testament tout entier est un récit de la bataille 
pour le salut de l’humanité: Dieu œuvre par l’intermédiaire de ses 
agents pour amener le Christ sur terre dans le but de vaincre le péché 
et de guérir l’humanité – et Satan œuvre pour contrecarrer le plan 
de Dieu.
 Comment Satan pourrait-il empêcher Jésus de naître en tant 
qu’être humain? En obligeant chaque être humain à endurcir son 
cœur afin qu’il n’y ait pas une seule femme disposée à être la mère 
de notre Messie. Dieu n’aurait pas forcé une femme contre sa volonté 
à être la mère de Jésus, et Dieu n’aurait pas voulu que Jésus naisse 
d’une femme vile et pleine de haine, comme Jézabel.
 La Bible nous dit qu’au moment du déluge, il ne restait plus qu’un 
seul homme juste sur la terre. Pensez-y: une planète entière peuplée 
et une seule personne était encore fidèle à Dieu. La voie par laquelle 
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a accepté Jésus et a reçu 
le salut, même si sa mort 
temporelle était inévitable. 
Le déluge était un acte 
thérapeutique pour garder 
ouverte la voie au Messie pour 
sauver le monde, mais il était 
également thérapeutique pour 
les gens de cette époque, leur 
donnant une dernière occasion 
de se repentir. Ce que le déluge 
n’était pas, c’était l’infliction 
d’une punition judiciaire pour 
le péché. 
 Même pour ceux qui 
persistent à croire que la loi 
de Dieu fonctionne comme la 
loi humaine, je leur rappelle 
que dans ce récit juridique, le 
jugement pour le péché est 
un événement futur – et la 
punition pour le péché n’est 
pas infligée avant le jugement. 
Ainsi, le déluge ne peut pas être 
considéré comme judiciaire dans 
aucun des deux paradigmes de 
croyance. Il est thérapeutique. 
(Pour en savoir plus sur le déluge, 
consultez notre série de blogs 
“Le déluge et les questions de 
savoir si Dieu tue”, partie 1  
et partie 2).

le Messie allait venir était si 
proche d’être coupée qu’un 
seul homme tenait la porte 
ouverte. Dieu a donc rendu 
un “jugement”. Ce n’était pas 
un jugement judiciaire. C’était 
une décision concernant ce qui 
était nécessaire pour sauver Sa 
précieuse création. Dieu a décidé 
– jugé – qu’Il devait protéger 
la famille du seul homme qui 
Lui était resté fidèle afin que 
le Messie puisse venir, de peur 
que tous les humains ne soient 
perdus. Ainsi, Dieu a envoyé 
le déluge, non pas comme une 
punition légale pour le péché, 
mais comme une intervention 
thérapeutique pour toute 
l’humanité, pour ceux qui sont 
morts avant le déluge (ils avaient 
encore besoin de la venue de 
Jésus), pour ceux qui ont vécu 
depuis, et aussi pour ceux qui 
sont morts dans le déluge. 
 Noé a prêché pendant 120 
ans, avertissant du déluge à venir 
et proclamant la grâce de Dieu 
en fournissant l’arche à tous 
ceux qui étaient prêts à monter 
à bord. Pensez à l’opportunité 
gracieuse que le déluge a offerte 
à ces rebelles. Les pluies et 
la montée des eaux étaient 
la preuve que Noé avait dit la 
vérité. Cette preuve a donné 
au peuple rebelle le temps 
de se repentir avant que sa 
vie mortelle ne soit perdue 
et de faire l’expérience du 
salut et de recevoir la vie 
éternelle. Ils seraient comme 
le voleur sur la croix à côté 
du Christ. Ce voleur avait 
vécu de manière rebelle 
mais, à la fin de sa vie, il  
16 Le Dernier Message De Miséricorde Au Monde 
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 Soudain, le Seigneur que tu 
cherches entrera dans son 
temple; le messager de l’alliance 
que tu désires viendra, dit 
l’Éternel des armées. Mais qui 
pourra supporter le jour de 
sa venue? Qui pourra rester 
debout quand il paraîtra? Car il 
sera comme le feu du fondeur 
ou la lessive du blanchisseur. 
Il s’assiéra, fondra et purifiera 
l’argent; il purifiera les Lévites 
et les purifiera comme l’or et 
l’argent. Alors l’Éternel aura 
des hommes qui offriront des 
offrandes avec justice, et les 
offrandes de Juda et de Jérusalem 
lui seront agréables, comme 
aux jours d’autrefois, comme 
aux années d’autrefois. “C’est 
pourquoi je m’approcherai de 
toi pour le jugement.”  
 – Malachie  3:1–5, c’est moi qui 
souligne

C’est le “jugement” du Grand 
Médecin céleste, notre Créateur: 
Il nous examine, diagnostique 
ce qui ne va pas en nous et 
détermine quelle est la meilleure 
intervention thérapeutique  
à mettre en œuvre pour nous 
guérir et nous restaurer. C’est 
le jugement de notre Grand 
Prêtre qui se déroule au ciel 
alors qu’Il examine les gens et 
les prépare à Son retour, pour 
achever Sa guérison afin que, 
lorsqu’Il viendra, nous soyons 
semblables à Lui, car “nous 
savons que, lorsqu’il paraîtra, 
nous serons semblables à lui, car 
nous le verrons tel qu’il est” (1 
Jean 3:2). Cette guérison, cette 
transformation, cette œuvre 
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 Les “jugements” de Dieu tout 
au long de l’histoire entrent dans 
cette catégorie. Les “jugements” 
de Dieu sur l’Égypte étaient ses 
interventions thérapeutiques 
pour exposer les dieux égyptiens 
comme faux et pour tourner le 
cœur du peuple – les Hébreux 
et les Égyptiens – à la fois, vers 
Lui pour obtenir le salut. Nous 
trouvons les “jugements” de Dieu 
dans la vie de Jonas: lorsque 
Dieu l’envoya à Ninive et qu’il 
s’enfuit pour l’éviter, Dieu envoya 
le grand poisson; puis, après que 
l’avertissement fut délivré et 
que les Ninivites se repentirent, 
Dieu “jugea” que la destruction 
n’était pas nécessaire. En 
d’autres termes, le “jugement” 
de Dieu fut que l’action la plus 
thérapeutique était d’envoyer un 
message d’avertissement, ce qui 
fonctionna. De plus, Dieu savait 
que Jonas souffrait de certains 
préjugés et que cela serait 
également thérapeutique pour 
son prophète égaré.
 Il y a un autre aspect de la 
guérison de Dieu, le jugement 
thérapeutique, et c’est cet 
aspect qui fait partie du message 
du premier ange: Son œuvre 
dans le cœur et l’esprit des gens. 
David l’a compris et a prié:

 Sonde-moi, ô Dieu, et connais 
mon esprit; éprouve-moi et 
découvre mes pensées; découvre 
s’il y a du mal en moi et guide-
moi dans la voie éternelle.  
 – Psaume  139:23, 24 GNT

 Malachie décrit également ce 
jugement:



finale de 
préparation est ce 
que Malachie décrit 
ci-dessus: la purification 
de nos temples, la 
purification des Lévites 
(Son peuple aujourd’hui). 
Tout cela est enseigné 
de manière métaphorique 
dans les rituels du Jour des 
Expiations. (Vous pouvez 
en savoir plus sur cette vérité 
incroyable dans notre magazine Le 
Mariage du Christ avec son Épouse.) 
 Tout comme pour le premier 
jugement, le deuxième jugement n’est 
pas non plus un processus judiciaire. 
C’est le jugement de Dieu sur ce qui est 
thérapeutiquement nécessaire pour que le 
plan du salut se réalise à la fois à l’échelle 
mondiale et individuelle.  
 Nous devons d’abord, individuellement, 
porter un jugement sur Dieu, Lui faire confiance 
et Lui ouvrir le cœur; puis Jésus, notre Grand 
Prêtre céleste, entre dans notre cœur, nous 
examine plus minutieusement que n’importe quel 
médecin et juge (diagnostique) ce qui doit être 
réparé et, par l’intermédiaire du Saint-Esprit, coupe 
tous les défauts (circoncise le cœur) et écrit Sa loi 
d’amour dans nos cœurs (Hébreux 8:10), purifiant 
ainsi nos temples spirituels pour nous préparer à Le 
rencontrer face à face. 
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Scannez le code pour ouvrir 
Le Mariage du Christ avec son Épouse



Le  
Troisième 
Jugement
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Le troisième jugement est 
celui que les justes rendront 
pendant les mille ans qui 

suivront leur ascension au ciel, 
alors que toutes les preuves de 
l’histoire seront devant eux.  

Je vis des trônes sur lesquels 
étaient assis ceux à qui avait été 
donné le pouvoir de juger. Et je 
vis les âmes de ceux qui avaient 

été décapités à cause de leur 
témoignage en faveur 
de Jésus et à cause de la 

parole de Dieu. Ils n’avaient 
pas adoré la bête ni son image, 

et n’avaient pas reçu sa marque 
sur leur front ni sur leur main. 
Ils revinrent à la vie et régnèrent 
avec Christ pendant mille ans. 
–  Apocalypse  20:4–6,  
c’est moi qui souligne 

Ce n’est pas non plus un 
processus judiciaire. Les sauvés 
ne déterminent pas la culpabilité 
ou l’innocence; il s’agit de 
répondre à toutes les questions 
que les gens se posent sur le 
grand conflit. Il s’agit d’évaluer, de 
discerner et de clarifier les esprits 
concernant la manière dont les 
lois de Dieu gouvernent toute 
la réalité. C’est la confirmation 
de ce que fait le péché et de la 
manière dont le salut se produit, 
et pourquoi certains sont sauvés 
et d’autres non, même si Dieu 
aime tout le monde de la même 
manière, veut que tous soient 
sauvés et est tout-puissant. 
 Ce jugement par les saints 
comprend plus que juger pourquoi 
certains de nos amis et de nos 
proches ne sont pas au paradis;  
il comprend également juger ce 

CE JUGEMENT 
PAR LES SAINTS 

COMPREND 
PLUS QUE JUGER 

POURQUOI CERTAINS 
DE NOS AMIS ET DE 

NOS PROCHES NE 
SONT PAS AU PARADIS; 

IL COMPREND 
ÉGALEMENT JUGER CE 

QUE LES ANGES ONT 
FAIT ET COMMENT ILS 

SE REBELLENT.
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que les anges ont fait et comment ils 
se sont rebellés: 

  Ne savez-vous pas que  
nous jugerons les anges? 
  – 1 Corinthiens  6:3, c’est moi 
qui souligne

 Dans le futur, pendant le 
Millénium, les saints passeront en 
revue l’histoire de ce qui s’est passé 
sur terre et dans la vie des perdus, 
humains et anges, et ils jugeront que 
Dieu n’aurait rien pu faire de plus 
pour les sauver. Le gouvernement 
de Dieu et les lois de conception 
seront justifiés, et Dieu ne sera pas 
faussement blâmé pour une âme qui 
n’est pas au ciel. 
 Sans ce jugement, le doute sur 
la bonté de Dieu resterait dans le 
cœur et l’esprit de ceux qui, comme 
le voleur sur la croix, ont été sauvés 
vers la fin de leur vie et n’ont pas 
eu le temps de résoudre tous leurs 
doutes et leurs malentendus. C’est 
le jugement dans lequel les sauvés 
exercent la capacité que Dieu leur  
a donnée de penser, de raisonner,  
de discerner et de régler toutes  
leurs questions, afin que le péché  
ne ressuscite plus jamais. 
 Le troisième jugement n’est 
pas un processus judiciaire, 
mais un examen de la réalité, de 
l’histoire réelle, de l’application de 
notre compréhension des lois de 
conception de Dieu, et du jugement 
selon lequel tous ceux qui sont 
perdus sont perdus parce que c’est 
ce qu’ils préfèrent et que Dieu 
n’aurait rien pu faire de plus  
pour eux. 
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faire confiance, de Lui ouvrir 
notre cœur, d’accepter ou non 
Ses lois et méthodes de vérité, 
d’amour et de liberté. Nos 
jugements de Dieu ont pour 
résultat que nous ouvrons notre 
cœur et renaissons – ou que 
nous endurcissons notre cœur 
dans l’égoïsme. Nos caractères 
se développent selon la ligne 
que notre jugement décide à 
propos de Dieu, que nous Lui 
fassions confiance ainsi que 
Ses méthodes ou que nous les 
rejetions. Ainsi, nous sommes 
jugés, diagnostiqués, en fonction 
de l’éta. 
 En d’autres termes, les livres 
enregistrent l’image précise 
de qui nous sommes dans le 
cœur – ils sont comme des 
dossiers médicaux. Les dossiers 
ne déterminent pas l’état; 
ils enregistrent simplement 
l’état.C’est exactement ce que 
Jésus a enseigné quand Il a dit: 

Faites d’un arbre un bon fruit, et 
son fruit sera bon, ou faites d’un 
arbre un mauvais fruit, et son 
fruit sera mauvais, car un arbre 

Le 
Quatrième 
Jugement

Le quatrième et dernier 
jugement est celui qui a lieu 
à la fin des mille ans. On 

l’appelle souvent le jugement du 
grand trône blanc.  

 Je vis un grand trône blanc et 
celui qui était assis dessus... 
Et je vis les morts, les grands 
et les petits, debout devant 
le trône. Des livres furent 
ouverts. Un autre livre fut 
ouvert, celui qui est le livre 
de vie. Les morts furent jugés 
selon leurs actes, comme cela 
était écrit dans ces livres.  
 – Apocalypse  20:11, 12,  
c’est moi qui souligne

 Ce jugement doit sûrement 
être judiciaire… n’est-ce pas? 
Non, ce n’est pas le cas.
 Que contient le livre de 
vie? Les noms des personnes 
(Philippiens 4:3; Apocalypse 
3:5; 13:8, 17:8, 20:15, 21:27). 
Mais dans les Écritures, les 
noms symbolisent le caractère 
d’une personne. Ainsi, ce qui 
est enregistré, ce sont nos 
caractères réels, que nous avons 
développés par notre jugement 
de Dieu – notre jugement de Lui 
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se reconnaît à son fruit. Race de 
vipères, comment pouvez-vous, 
vous qui êtes mauvais, dire du 
bien? Car c’est de l’abondance 
du cœur que la bouche parle. 
L’homme bon tire de bonnes 
choses de son bien, et l’homme 
méchant tire de mauvaises 
choses de son mal. Mais je vous 
dis que les hommes rendront 
compte au jour du jugement 
de toute parole inconsidérée 
qu’ils auront proférée. Car c’est 
par tes paroles que tu seras 
justifié, et c’est par tes paroles 
que tu seras condamné.  
 – Matthieu  12:33–37,  
    c’est moi qui souligne 

Qu’est-ce qui est décrit? Le 
caractère – l’état réel de chaque 
cœur, un diagnostic de ce qu’est 
la réalité. Dieu est le Dieu de la 
réalité, le constructeur de toute 
la Création. Ses lois sont les 
protocoles sur lesquels la vie 
fonctionne. Il n’y a jamais eu de 
tribunal judiciaire céleste comme 
ceux que les humains créent; 
l’idée que Dieu est un juge 
arbitraire qui est la source de la 
punition infligée pour le péché 
est un mensonge de Satan.
 Le quatrième et dernier 
jugement n’est pas judiciaire; 
c’est la confirmation finale du 
diagnostic précis de chaque 
cœur et de chaque esprit. C’est la 
conclusion probante du troisième 
jugement, la démonstration 
et la mise en œuvre des lois 
de Dieu. Dieu accorde une 
véritable liberté à tous les êtres 
intelligents. Après que les justes 
ont examiné l’histoire et conclu 
que Dieu n’aurait rien pu faire de 

plus pour sauver les perdus, Dieu 
révèle que les conclusions et 
les compréhensions des justes, 
obtenues au cours des mille ans, 
sont exactes. Il ressuscite les 
méchants, et ils démontrent, par 
leurs propres choix, que même 
lorsqu’ils sont en présence de 
Dieu, ils ne se repentiront pas. 
Dieu confirme la réalité de leur 
condition:

 Que celui qui est injuste 
continue à être injuste; que celui 
qui est souillé continue à se 
souiller; que celui qui est juste 
continue à être juste; que celui 
qui est saint continue  
à se sanctifier. 

  – Apocalypse  22:11 NKJV 

Ainsi, le message du premier 
ange, la première partie du 
message de la fin des temps 
pour préparer le monde au retour 
du Christ est: La bonne nouvelle 
concernant Dieu qui a toujours 
été vraie: Il est le Dieu Créateur 
d’amour dont les lois sont une 
expression et une réalisation de 
Son caractère d’amour et sont 
les protocoles de conception sur 
lesquels la vie est construite. 
Il est temps d’arrêter de juger 
Dieu comme étant un dictateur 
impérial, un être qui établit des 
règles et inflige des punitions 
pour ceux qui les enfreignent; 
d’arrêter de juger Dieu comme 
étant comme Satan prétend 
qu’Il est et, à la place, d’adorer 
Celui qui a fait les cieux, la terre, 
la mer et les sources d’eau. En 
adorant Dieu en vérité, pour 
qui Il est vraiment, vous serez 



23Le message du premier ange

transformés; En le contemplant, vous serez transformés; dans la 
confiance, vous ouvrirez votre cœur et Jésus entrera et portera 
des jugements thérapeutiques sur ce qui doit être transformé dans 
votre cœur, votre esprit et votre caractère. Vous aurez de nouvelles 
motivations, de nouveaux désirs et vous serez recréé dans  
la personne intérieure pour rencontrer Jésus face 
à face. 

OUne fois que nous avons accepté la bonne nouvelle éternelle, que 
nous adorons le Créateur et que nous embrassons la vérité selon 
laquelle les lois de Dieu sont des lois de conception et non des 
règles imposées comme celles que font les humains, alors nous 
sommes prêts pour le message du deuxième ange.



“Elle est tombée ! Elle est tombée, 
Babylone la grande, elle qui faisait 
boire à toutes les nations le vin de ses 
adultères!”  

–Apocalypse  14:8 NIV84
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Dans la Bible, Babylone 
n’est pas seulement un 
empire historique gouverné 

par Nebucadnetsar, mais elle 
est aussi une représentation 
symbolique du royaume de 
Satan, la mère des prostituées:

MYSTÈRE 
 

BABYLONE LA GRANDE 
 

LA MÈRE DES PROSTITUÉES 
 

 ET DES ABOMINATIONS 
  

DE LA TERRE. 

 – Apocalypse  17:5

Le 
Message du 
Deuxième 
Ange

 La Bible 
continue en 
décrivant la 
dépravation 
et la 
corruption 
de Babylone, 
comment son 

influence est 
si grande que 

même le peuple 
de Dieu y est pris 

– pourtant Dieu 
les appelle à sortir:

Elle est tombée ! Elle 
est tombée Babylone la 

Grande ! Elle est devenue 
un repaire de démons et un 

repaire de tout esprit mauvais, 
un repaire de tout oiseau impur 
et détestable. Car toutes les 
nations ont bu du vin enivrant 
de ses adultères. Les rois de la 
terre ont commis adultère avec 
elle, et les marchands de la terre 
se sont enrichis de son luxe 
excessif. 

Puis j’entendis une autre voix du 
ciel qui disait: “Sortez du milieu 
d’elle, mon peuple, afin que vous 
ne participiez pas à ses péchés, 
afin que vous n’ayez aucune de 
ses plaies.”  
 – Apocalypse  18:2–4 

Pourquoi Babylone, parmi 
toutes les nations mentionnées 
dans la Bible, est-elle choisie 
pour représenter la mère des 
prostituées, la reine de la 
corruption, l’ancêtre de cette 
puissance de la fin des temps qui 
fait la guerre au peuple de Dieu?
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Satan pour essayer de détruire le 
peuple par l’intermédiaire duquel 
Dieu ferait venir Jésus.

Mais pourquoi Babylone est-
elle spécifiquement choisie 
comme représentation 
symbolique du système 
détestable de la fin des 
temps mentionné dans 
l’Apocalypse? 

 Nous voyons dans l’histoire 
que d’autres nations ont fait la 
guerre à Israël: les Hittites, les 
Philistins, les Assyriens et les 
Égyptiens pour n’en citer que 
quelques-unes. En effet, dans 
le symbolisme biblique, l’Égypte 
est également utilisée pour 
représenter l’une des agences 
de Satan (Apocalypse 11:8). 
Alors pourquoi l’Égypte n’est-elle 
pas la mère des prostituées? 
L’Égypte et Babylone ont 

 Le thème central de l’Ancien 
Testament est la venue du 
Messie. Après le péché d’Adam, 
Dieu a promis que le Messie, 
la descendance de la femme, 
écraserait le serpent et nous 
sauverait (Genèse 3:15). L’Ancien 
Testament tout entier est centré 
sur cette bataille entre les 
agences de Dieu qui œuvrent 
pour amener le Messie par 
l’intermédiaire d’Israël et les 
agences de Satan qui œuvrent 
pour l’empêcher. C’est pourquoi 
nous n’avons pas de récit 
biblique de ce qui se passait en 
Chine ou en Amérique du Sud. 
Ce n’est pas parce que Dieu 
n’aime pas ces gens, c’est parce 
que Jésus n’allait pas naître de 
ces familles.
 Within this framework, 
variDans ce cadre, plusieurs 
nations attirent notre attention 
au fur et à mesure qu’elles 
s’intègrent dans l’arc narratif 
biblique, c’est-à-dire lorsqu’elles 
interagissent avec Israël. 
Babylone et les autres royaumes 
dont nous lisons l’histoire 
dans les Écritures sont mis en 
évidence parce qu’ils sont 
utilisés par 
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toutes deux tenu les Hébreux 
en esclavage. Dieu a délivré les 
Hébreux de l’esclavage des deux. 
Pourquoi alors Babylone et non 
l’Égypte est-elle la mère des 
prostituées? Parce que Babylone 
est différente de l’Égypte d’une 
manière spécifique, ce qui révèle 
pourquoi Babylone représente si 
précisément la prostituée de la 
fin des temps et ses filles.

 
Nation Infidèle

Qu’est-ce qu’une prostituée dans 
le symbolisme biblique? C’est 
une femme infidèle qui se souille 
spirituellement avec d’autres 
amants. Une femme pure 
représente le juste, l’épouse de 
Christ, tandis qu’une prostituée 
représente la trahison de cette 
relation, un adultère. 
 Pensez à ce que représente 
ce que fait une prostituée. (Je 
n’essaie pas d’être inutilement 
explicite, mais je veux que vous 
réfléchissiez à la métaphore 
et à ce qu’elle représente.) La 
prostituée est intime avec des 
hommes qui ne sont pas son 
conjoint. Elle laisse d’autres 
personnes, pas son mari, 
entrer en elle et y déposer leur 
semence. Ainsi, la prostituée 
représente ces personnes qui 
sont intimes avec d’autres dieux 
que Jésus et qui laissent des 
graines de mensonges et de 
faussetés sur Dieu entrer dans 
leur cœur, tout en prétendant 
être fidèles à Jésus. 

 En comprenant le 
symbolisme de la prostituée, 
pourquoi Babylone et non 
l’Égypte est-elle la mère des 
prostituées? L’Égypte était 
dirigée par Pharaon, qui niait 
l’existence de Dieu:

Qui est l’Éternel, pour que 
j’obéisse à sa voix et que je laisse 
aller Israël? Je ne connais pas 
l’Éternel, et je ne laisserai pas 
aller Israël.”   
 – Exode  5:2, c’est moi qui 
souligne

 Mais Babylone était dirigée 
par Nebucadnetsar, qui, bien 
qu’il ne connaissait pas Dieu au 
départ, l’a plus tard accepté.
 Considérons maintenant 
le péché d’adultère: peut-on 
commettre l’adultère contre 
quelqu’un que l’on n’a jamais 
connu? Par exemple, peut-on 
tromper son conjoint si l’on 
n’a jamais été marié? Bien 
sûr que non. Par conséquent, 
l’Égypte ne représente pas 
une prostituée (quelqu’un qui 
accepte Dieu mais le trahit 
ensuite). Au contraire, l’Égypte 
représente ceux qui n’ont 
jamais connu Dieu, ceux qui le 
renient. L’Égypte représente le 
paganisme, l’évolutionnisme, la 
laïcité, le communisme, etc.
 Babylone représente le Juif, 
le Chrétien, le Musulman et tout 
autre qui accepte Dieu mais le 
trahit ensuite en permettant 
à la semence de Satan, les 
mensonges sur Dieu, d’entrer 
dans leur cœur. Comment?

Le message du deuxième ange



cette loi imposée est le moyen 
d’obtenir la justice. Et toutes 
les nations du monde acceptent 
sa “semence”, ses idées sur la 
loi et la justice, et commettent 
l’adultère avec elle.
 Le vin est une métaphore 
parfaite. Pourquoi? Parce 
que l’alcool brouille la pensée 
et altère le jugement tout en 
faisant en sorte que les gens 
se sentent bien. Les méthodes 
de loi imposée de Satan, avec 
leur application coercitive, sont 
le vin que les gens ingèrent 
qui brouille la pensée, altère le 
jugement, tout en leur faisant en 
sorte qu’ils se sentent bien. Les 
gens pensent réellement qu’ils 
peuvent obtenir justice – des 
résultats justes – en utilisant 
plus de lois et en appliquant 
plus de mesures coercitives et 
en infligeant des punitions. Pire 
encore, ils enseignent que c’est 
ainsi que Dieu obtient la justice. 
 Ainsi, Babylone représente 
ceux qui prétendent adorer 
Dieu mais qui trahissent le 
Dieu Créateur et, au lieu de 
cela, donnent leur amour, leur 
affection et leur cœur à une 
divinité qui fonctionne comme un 
dictateur impérial, quelqu’un qui 
établit des règles comme le font 
les humains et utilise le pouvoir 
pour infliger des punitions pour 
le péché, un dieu qui exige des 
paiements légaux pour expier 
le péché. Cette fausse vision 
a conduit la première bête 
d’Apocalypse 13 à persécuter 
le peuple de Dieu et conduira 
finalement à la formation 
du pouvoir bestial final, qui 
recherchera diverses formes de 

28 Le Dernier Message De Miséricorde Au Monde 

 Quelle est la particularité 
de Babylone par rapport aux 
autres nations du monde qui ont 
attaqué Israël et qui représente 
parfaitement les faux systèmes 
mondiaux de Satan?
 De toutes les nations qui ont 
fait la guerre à Israël, Babylone  
a été la première à créer 
un code juridique, le Code 
d’Hammourabi. En d’autres 
termes, Babylone est la première 
de ces nations abusives  
à représenter le plus 
précisément les méthodes de 
loi imposée par Satan et son 
gouvernement légal coercitif. 
C’est cette méthodologie de 
l’État de droit, appliquée par 
l’État, dont le monde entier s’est 
enivré et dont il est devenu ivre, 
de sorte que le monde croit que 
le chemin vers la droiture ou la 
justice passe par l’application  
du bon code juridique. 
 Cette vision du monde de la 
loi imposée comme moyen de 
justice est le vin qui enivre le 
monde. Le Code d’Hammourabi 
était une loi promulguée sur 
ordre ou avec l’autorité de leur 
dieu – en d’autres termes, l’idée 
que c’est ainsi que Dieu opère, 
que c’est par la volonté de Dieu 
et qu’elle est appliquée par Son 
pouvoir et Son consentement. 
(“En Dieu nous croyons !”) Et 
lorsque Nebucadnetsar  
a accepté que le Dieu de Daniel 
était vraiment Dieu, il  
a immédiatement imposé des 
lois pour tuer quiconque parlait 
mal contre Dieu (Daniel 3:29).
 Babylone est la mère de 
toutes les prostituées et enivre 
le monde entier de son vin – 
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réellement transformer les 
cœurs et les esprits, ce qui 
résout le problème du péché et 
toute injustice. Mais l’Église, au 
contraire, a trahi sa confiance 
en acceptant le mensonge 
selon lequel la loi de Dieu est 
comme la loi humaine, en faisant 
progresser un système de justice 
morale par le biais de plus de lois 
et de l’application de la loi. 

 Ellul continues:
Le christianisme catholique devient 
religion d’État et un échange a 
lieu: l’Église est investie du pouvoir 
politique, et elle investit l’empereur 
du pouvoir religieux. … Il faut dire 
avec force que nous voyons ici la 
perversion de la révélation par la 
participation à la politique, par la 
recherche du pouvoir. L’Église se 
laisse séduire, envahir, dominer 
par la facilité avec laquelle elle peut 
désormais diffuser l’Évangile par la 
force (une autre force que celle de 

Jacques Ellul dans sa maison de Pessac, 
France – 12 décembre 1990

Le message du deuxième ange

“justice” par l’intermédiaire des 
gouvernements humains.
 Dans son livre The 
Subversion of Christianity, 
Jacques Ellul décrit le processus 
de subversion du christianisme. 
Il détaille l’histoire de l’Église qui 
a trahi l’Évangile de Jésus qui 
transforme les cœurs en un code 
juridique qui punit les mauvais 
comportements moraux.

Ellul écrit: 
  Les papes utilisent les lois 

pour combattre la corruption 
du clergé... la réaction de 
l’Église face à l’immoralité, 
son immense tentative de 
faire respecter la loi et la 
morale, et sa réponse aux 
conduites inconsidérées dans 
les domaines éthiques sont 
étroitement liées à l’erreur de 
confondre l’Église et la société. 
… La perversion a donc 
été de faire de l’Évangile 
une loi… l’erreur a été de 
traiter ces questions sur le 
plan moral et juridique au 
lieu de suivre l’exemple de 
Paul, qui passe toujours de la 
question morale à la question 
spirituelle, revient à l’essence 
de la révélation en Christ et en 
tire des modèles de conduite 
qui sont cohérents avec la foi 
et l’amour. L’Église n’a pas fait 
cela. Elle s’est ainsi placée au 
même niveau que le monde et 
a traité les questions morales 
sur le plan moral (pp. 88, 89, 
c’est moi qui souligne). 

 Ellul dit que l’évangile de 
Jésus s’attaque aux cœurs 
corrompus des gens pour 
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de s’associer à toutes les formes 
d’État... Lorsque l’Église devient 
socialiste pour soutenir un régime 
socialiste, elle peut mettre l’accent 
sur les thèmes théologiques de la 
pauvreté et de la justice... La faute de 
l’Église réside dans le processus de 
justification du pouvoir et de l’action 
politiques (pp. 124–126).

 Voyez-vous la progression 
historique qui nous éloigne de la 
loi de conception – de la vérité, de 
l’amour et de la liberté restaurés 
dans le cœur par la confiance 
en Dieu – vers un système de 
loi imposée, avec des règles et 
des codes moraux appliqués de 
l’extérieur? C’est le monde de 
Satan, le système de loi imposée 
de Satan, et l’Église l’adopte et 
l’enseigne comme s’il s’agissait 
du royaume céleste de Dieu, et le 
monde entier adhère maintenant 
à cette méthode et commet 
l’adultère avec elle. 
 Babylone, la première nation 
interagissant avec Israël qui  
a promulgué un code juridique, 
représente parfaitement la mère des 
prostituées. Et toutes les religions et 
nations du monde qui adhèrent à la 
loi imposée mentent et enseignent 
que le Dieu du ciel agit de cette 
façon (impose des lois et inflige des 
punitions) sont les filles de cette 
prostituée – et ce faisant, elles 
trahissent leur confiance en Dieu. 
Elles ont accepté les semences de 
Satan dans leur cœur. 
 L’Égypte représente l’autre 
système de Satan, le système de 
l’impiété, les peuples et les États 
qui nient Dieu mais utilisent 
également des méthodes  
de loi posée. Ils sont également 

Dieu) et user de son influence pour 
rendre l’État, lui aussi, chrétien. 
C’est une grande acceptation de 
la tentation à laquelle Jésus lui-
même a résisté, car lorsque Satan 
lui propose de lui donner tous les 
royaumes de la terre, Jésus refuse, 
mais l’Église accepte, sans savoir 
de qui elle reçoit les royaumes... Le 
christianisme est devenu religion 
d’État... Il est effrayant de voir 
avec quelle facilité l’Église accepte 
tout cela. A peine est-elle sortie de 
la persécution qu’elle commence 
elle-même à persécuter... L’Église 
est un pouvoir politique mais elle 
est toujours au service du pouvoir 
politique qui est soit en place, soit 
en train de s’installer...Elle sera 
républicaine sous une république 
comme elle sera monarchique 
sous une monarchie. On trouve 
toujours des arguments théologiques 
irréfutables. Un régime monarchique 
reflète l’unité monarchique de Dieu. 
Une république reflète le peuple 
que Dieu s’est choisi sur terre. 
La démocratie montre que Dieu 
s’associe à la volonté des peuples. 
La tradition était déjà bien établie 
quand, au VIe siècle, on formula 
l’idée que les actes de Dieu dans 
l’histoire s’accomplissaient par 
l’intermédiaire des Francs. L’Église 
pouvait alors devenir national-
socialiste (les chrétiens allemands) 
quand Hitler arriva au pouvoir. 
Elle pouvait devenir communiste 
(avec des figures notoires comme 
Berecski et Hromadka) dans les 
pays communistes. Chaque fois, elle 
développe un argument théologique 
pour montrer que le pouvoir qui 
a été instauré est bon. … Une fois 
que l’Église est prête à s’associer 
au pouvoir institué, elle est obligée 



ivres du vin de Babylone, des fausses conceptions juridiques de la 
façon d’obtenir la justice, mais ils n’ont jamais connu ou prétendu 
connaître Dieu et, par conséquent, ne sont pas représentés comme 
des prostituées. (Ces deux forces opposées de Satan sont également 
représentées par les rois du nord et du sud dans Daniel 11 – si vous 
n’avez pas lu mon blog à ce sujet, je vous encourage à le faire.) 
 Ainsi, dans le symbolisme biblique, Babylone représente 
l’impérialisme religieux, la fausse construction divine de la loi 
imposée, et l’Égypte représente l’athéisme, l’évolutionnisme, la laïcité, 
le communisme et le paganisme. Babylone (la droite religieuse) 
et l’Égypte (la gauche laïque) constituent toutes deux le royaume 
de Satan. Satan oppose ces deux systèmes et trompe les gens 
pour qu’ils rejoignent l’un ou l’autre et recherchent leur vision de la 
justice par le biais de pouvoirs politiques et nationaux et de lois plus 
imposées – mais les deux systèmes constituent le royaume de Satan 
de la loi imposée et de l’application coercitive.

Sortez de Babylone
 Le peuple de Dieu est appelé à sortir de Babylone. Nous devons 
abandonner les systèmes de lois et de sanctions imposées, cesser 
de chercher à obtenir la justice sociale par plus de lois, plus de règles 
et plus de punitions. Nous devons rechercher la justice en aimant 
chaque personne comme Dieu nous aime, rendre gloire à Dieu en 
pratiquant Ses méthodes dans nos vies, car l’heure de l’histoire 
humaine est venue pour que les gens portent un jugement juste sur 
Dieu, pour que les gens L’adorent comme le Créateur qui a fait les 
cieux, la terre et la mer et dont les lois sont des lois de conception, pas 
des règles imposées de type babylonien.

Scannez le code pour 
ouvrir Le Roi du Nord 
contre le Sud et les 
événements de la fin des 
temps d’aujourd’hui.

Scannez le code pour ouvrir 
Préparez-vous ! Le Roi du 

Nord arrive
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 Après avoir accepté 
la bonne nouvelle 
éternelle concernant 
Dieu, après L’avoir 
jugé correctement 
et avoir accepté Ses 
lois comme des lois 
de conception, nous 
rejetons les systèmes 
de lois imposées de ce 
monde qui ont infecté 
le christianisme et nous 
quittons Babylone et 
sommes purifiés dans 
notre cœur pour être 
fidèles à notre Époux.
 Mais pour ceux 
qui ne quittent pas 
Babylone, pour ceux 
qui préfèrent les 
lois et les méthodes 
imposées, coercitives 
et arbitraires de ce 
monde et persistent 
à adorer un dieu 
autoritaire, qui établit 
des règles et utilise le 
pouvoir pour punir les 
contrevenants, Dieu, 
dans sa miséricorde, 
envoie au monde un 
dernier message destiné 
à exposer les terribles 
résultats du choix du 
faux système de lois de 
ce monde. 
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et son image, ni pour 
quiconque reçoit 
la marque de son 
nom.” Cela exige 
de la patience de 
la part des saints 
qui obéissent aux 
commandements 
de Dieu et restent 
fidèles à Jésus. 

 – Apocalypse  
14:9–12  

Quel message sombre 
et souvent effrayant, 

mais voyez-vous l’amour de 
Dieu, l’Évangile et un dernier 

avertissement d’un Père 
aimant qui essaie de réveiller 
Ses enfants trompés de leur 
stupeur, ceux qui préfèrent 
Babylone, ceux qui s’accrochent 
à l’impérialisme et continuent 
d’enseigner une religion légale?
 Si vous ne voyez pas ce 
message d’amour, cela pourrait 
simplement signifier que le 
langage symbolique du troisième 
ange est lu au sens littéral plutôt 
que métaphorique. Par exemple, 
l’”Agneau” n’est pas un ruminant 
à quatre pattes, mais une 
manière symbolique de décrire 
Jésus. La bête, son image et 
sa marque sont également 
symboliques, tout comme le vin, 
la fureur ou la colère de Dieu et 
le soufre brûlant – presque tout 
dans ce passage est symbolique, 
faisant référence à autre chose. 

Un troisième ange les suivit 
et dit d’une voix forte: “Si 
quelqu’un adore la bête et son 
image et reçoit une marque 
sur le front ou sur la main, 
il boira, lui aussi, du vin de 
la fureur de Dieu, versé sans 
mélange dans la coupe de sa 
colère. Il sera tourmenté dans 
le feu du soufre, en présence 
des saints anges et de l’Agneau. 
Et la fumée de leur tourment 
monte aux siècles des siècles. 
Il n’y a de repos ni jour ni nuit 
pour ceux qui adorent la bête 

Le 
Message 
du 
Troisième 
Ange
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Alors, regardons au-delà du 
symbolisme pour voir la réalité 
afin de voir la beauté de Dieu et 
Son amour pour nous.
 Le fil conducteur des trois 
messages est celui de l’adoration 
– adorer soit le Créateur 
(premier ange) soit le dieu 
impérial bestial qui est comme 
Satan (troisième ange). Que 
signifie adorer? Adorer signifie 
trouver de la valeur dans quelque 
chose de plus grand que soi-
même. C’est “apprécier” –  
ce que nous estimons, 
valorisons, acceptons comme 
cadre de vie, les principes qui 
gouvernent nos actions.
 Le premier ange a déjà 
présenté la bonne nouvelle 
éternelle de Dieu, appelant tout 
le monde à adorer le Créateur, 
dont les lois sont des lois 
de conception. Le deuxième 
ange a appelé tous ceux qui 
reconnaissent les lois de Dieu 
comme des lois de conception et 
qui sont retournés à l’adoration 
du Créateur à quitter Babylone –  
le système déchu de lois 
humaines imposées et de 
punitions imposées comme 
moyen de rechercher la justice. 
Les deux premiers anges 
appellent ensemble les gens 
à cesser de considérer Dieu 
comme un dictateur impérial et 
à Le juger correctement et à Le 
glorifier en vivant Sa loi d’amour 
dans leur vie. Et maintenant, 
le troisième ange décrit ce qui 
arrive à ceux qui refusent les 
deux premiers messages, qui 
préfèrent adorer un dictateur 
impérial, un dieu qui inflige des 

punitions pour les péchés  
non pardonnés. 
 Il n’y a finalement que deux 
groupes: ceux qui sont fidèles à 
Dieu et qui ont le sceau de Dieu 
sur leur front, et ceux qui sont 
fidèles à Satan et qui ont la 
marque de la bête sur leur front 
ou leur main. 
 Le sceau de Dieu sur le 
front symbolise le fait d’avoir la 
loi de Dieu écrite dans le cœur 
et l’esprit, d’être ancré dans la 
vérité et les méthodes de Dieu de 
telle sorte que l’amour, la vérité 
et la liberté sont les moyens par 
lesquels on vit. Il représente ceux 
en qui le Saint-Esprit demeure et 
a recréé un caractère semblable 
à celui du Christ.
 La marque de la bête 
est l’opposé. Elle symbolise 
l’intériorisation ou la pratique 
des méthodes de la bête, qui 
est une loi imposée avec une 
punition infligée comme moyen 
de rechercher la justice. Ceux 
qui ont la marque sur leur 
front sont les vrais croyants 
au système de Satan, ceux qui 
croient vraiment qu’il est juste 
et bon de contraindre, de forcer, 
de faire pression et de tuer ceux 
qui ne sont pas d’accord avec 
eux. Ils deviennent comme leur 
dieu, Satan, dans le cœur, l’esprit 
et le caractère. Ceux qui sont 
marqués sur leurs mains sont 
ceux qui, même s’ils ne croient 
pas qu’il est juste de contraindre 
et de forcer les autres, se 
rangent du côté de l’État afin de 
se protéger ou de se faire valoir. 
Ils se rangent du côté de l’État 
pour garder leurs entreprises 
ouvertes, pour pouvoir voyager, 
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pour ne pas perdre leur licence 
professionnelle, pour éviter 
d’être déclassés ou harcelés. 
Leur choix est égoïste; ils ne sont 
pas nés à nouveau pour aimer 
les autres plus que soi-même, 
ne se sacrifieront pas pour 
protéger les autres ou faire ce 
qui est juste; par conséquent, 
ils soutiennent le système de la 
bête par leurs actions et cela est 
symboliquement décrit comme 
étant marqué sur leurs mains. 
 Ainsi, avant d’abandonner 
Ses enfants rebelles à leur destin 
choisi, Dieu donne au monde 
un dernier avertissement pour 
essayer d’atteindre tous ceux qui 
ne sont pas totalement endurcis 
dans le péché. Dans le message 
du troisième ange, Dieu donne 
le terrible avertissement des 
résultats inévitables du rejet de 
Ses lois de conception pour la vie 
et de la pratique des méthodes 
imposées par Satan à la place.

   Un troisième ange les suivit 
et dit d’une voix forte: “Si 
quelqu’un adore la bête 
et son image et reçoit une 
marque sur le front ou sur  
la main.”

 C’est le résultat de la violation 
de la loi divine de l’adoration. 
La loi de l’adoration est la loi de 
l’imitation; en contemplant, nous 
devenons transformés  
(2 Corinthiens 3:18). C’est une 
loi de la façon dont Dieu nous 
a construits, de sorte que nous 
devenions semblables à ce 
que nous adorons, admirons, 
regardons, valorisons, 
estimons et intériorisons. 
Nous sommes transformés 
neurobiologiquement et 
caractérologiquement en 
fonction de ce que nous adorons. 
Si nous adorons un Dieu d’amour, 
nous devenons plus aimants.  
Si nous adorons un dieu 
autoritaire et punisseur, nous 
devenons plus tyranniques. 
Si nous rejetons Dieu 
complètement et croyons que 
nous avons évolué à partir de 
formes de vie inférieures, nous 
devenons plus axés sur la survie 
et pratiquons des méthodes 
dans lesquelles la fin justifie les 
moyens – il est entendu qu’il est 
tout à fait juste et naturel que les 
forts survivent.
 C’est pourquoi la Bible dit: 
“Ils ont suivi des idoles vaines et 
sont devenus eux-mêmes vains” 
(Jérémie 2:5).
 Paul décrit dans le chapitre 
1 de l’épître aux Romains 
comment, après que le peuple 
eut rejeté la connaissance de 
Dieu et préféré adorer des 
images faites de leurs propres 
mains, leur esprit s’est obscurci, 
s’est corrompu et est devenu 
futile (vv. 18–31). C’est la 
destruction inévitable de l’esprit 
et du caractère qui se produit 

Le message du troisième ange

“ Fixons nos yeux 
sur Jésus.”  
 – Hébreux  12:2



lorsque nous adorons autre 
chose que notre Dieu créateur  
et d’amour.
 C’est pourquoi la Bible nous 
dit que nous devons “fixer nos 
yeux sur Jésus” (Hébreux 12:2); 
c’est en l’adorant que nous 
sommes transformés pour 
devenir comme Lui.
 Le troisième ange nous 
avertit que si nous rejetons le 
message du premier ange et ne 
retournons pas à l’adoration du 
Dieu Créateur, dont les lois sont 
des lois de conception, et si nous 
rejetons le message du deuxième 
ange et ne quittons pas 
Babylone, mais insistons pour 
adorer le dieu de la loi imposée, 
alors nous nous marquerons par 
notre caractère et nos méthodes 
comme étant des bêtes, tout 
comme Satan l’a fait.
 Le message de cet ange 
confirme que Dieu donne à 
chaque personne la liberté 
d’adorer qui elle veut, mais que 
si elle rejette la vérité, rejette le 
remède fourni par Jésus, alors 
elle récoltera ce qu’elle a semé 
dans sa propre vie; elle sera 
marquée par son caractère et sa 
conduite comme étant des bêtes. 
 L’avertissement de la  
réalité continue:

 Lui aussi boira du vin de la 
fureur de Dieu, qui a été versé 
avec force dans la coupe de  
sa colère.

 Le troisième ange révèle une 
autre loi de conception de Dieu: la 
loi de la liberté. L’amour n’existe 
que dans une atmosphère de 
liberté. Dieu est amour et il donne 

une véritable liberté à tout être 
intelligent. Dans son amour, 
Dieu avertit, restreint, discipline 
et fait des jugements et des 
interventions thérapeutiques 
– tous des actes de grâce et de 
miséricorde destinés à sauver 
et à guérir. Mais si les gens 
persistent à rejeter toutes les 
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“ Celui qui marche 
dans la justice et 
qui dit ce qui est 
juste, qui rejette le 
gain provenant de 
l’extorsion et qui 
garde sa main de 
recevoir des pots-de-
vin, qui se bouche les 
oreilles pour ne pas 
comploter de meurtre 
et ferme les yeux 
pour ne pas méditer 
sur le mal!” 
 – Ésaïe  33:15
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interventions de Dieu, le résultat 
inévitable est la brûlure de la 
conscience, la déformation du 
caractère, l’endurcissement du 
cœur et finalement la destruction 
des facultés sensibles aux 
mouvements du Saint-Esprit. 
Ils deviennent incapables de 
répondre à la vérité et à l’amour, 
et Dieu ne peut plus rien faire 

pour eux. Ils sont marqués 
comme des bêtes. Et Dieu les 
laisse aller récolter ce qu’ils ont 
choisi: la séparation de Lui et de 
Sa grâce, qui est décrite comme 
la fureur ou la colère de Dieu. Elle 
est déversée avec toute sa force, 
sans mélange, ce qui signifie que 
Dieu les laisse aller complètement 
car Il ne peut plus rien faire  
pour eux. 
 Paul décrit la colère de Dieu 
exactement de cette manière 
dans Romains chapitre 1, où au 
verset 18 il dit: “La colère de Dieu 
se révèle du ciel contre toute 
impiété et toute méchanceté 
des hommes qui retiennent 
injustement la vérité captive.” 
Il poursuit en décrivant que la 
colère vient parce qu’ils ont 
rejeté la connaissance de Dieu 
et ont préféré les images faites 
de leurs propres mains à la 
vérité concernant Dieu; puis Paul 
déclare trois fois ce qu’est la 
colère de Dieu, ce que Dieu fait: 
“C’est pourquoi aussi Dieu les a 
livrés…” (Romains 1:24, 26, 28 
NKJV). De nombreux érudits 
bibliques reconnaissent cela:

 La condition humaine, que Paul 
décrit dans Romains 1:18–32, 
n’est pas quelque chose de causé 
par Dieu. L’expression “révélée 
du ciel” (où “ciel” est un mot 
juif typique de substitution 
pour “Dieu”) ne décrit pas une 
sorte d’intervention divine, 
mais plutôt l’inévitabilité de 
l’avilissement humain qui 
résulte de la violation de la 
volonté de Dieu, inscrite dans 
l’ordre créé. Puisque l’ordre 
créé a son origine en Dieu, Paul 
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peut dire que la colère de Dieu 
est maintenant (constamment) 
révélée “du ciel”. Cela se révèle 
dans le fait que le rejet de la 
vérité de Dieu (Romains 1:18-
20), c’est-à-dire la vérité sur la 
nature et la volonté de Dieu, 
conduit à des pensées futiles 
(Romains 1:21-22), à l’idolâtrie 
(Romains 1:23), à la perversion 
de la sexualité voulue par Dieu 
(Romains 1:24-27) et à la rupture 
relationnelle et morale  
(Romains 1:28-32). 

 L’expression “Dieu les a livrés” 
(ou “cédés”), qui apparaît trois 
fois dans ce passage (Romains 
1:24, 26, 28), soutient l’idée que 
la perversion pécheresse de 
l’existence humaine, bien que 
résultant de décisions humaines, 
doit être comprise en fin de 
compte comme la punition de 
Dieu que nous nous infligeons, 
en toute liberté. 

A la lumière de ces réflexions, 
l’idée courante selon laquelle 
Dieu punit ou bénit en fonction 
directe de nos actes pécheurs ou 
bons ne peut être maintenue. 
… Dieu nous aime d’un amour 
éternel. Mais le rejet de cet 
amour nous sépare de sa 
puissance vivifiante. Le résultat 
est la désintégration et la mort 
(Kaiser, W., et al., Hard Sayings 
of the Bible, Intervarsity Press, 
1996, p. 543).

 Aussi douloureux que cela 
puisse être pour Dieu et pour 
les perdus, Dieu est amour et 
l’amour n’existe que dans la 
liberté, alors il les laisse aller 

“ Le Saint-
Esprit est 
l’Esprit de 
vérité et 
d’amour.”
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récolter ce qu’ils ont choisi. 
Quelle bonne nouvelle que Dieu 
n’oblige jamais personne à obéir 
ou à faire ce qu’Il dit. Mais quelle 
triste nouvelle que certains 
choisissent de rejeter la vie,  
la santé et le bonheur que  
Dieu offre.  
 L’avertissement du troisième 
ange continue: 

Il sera tourmenté dans le soufre 
brûlant en présence des saints 
anges et de l’Agneau.

 Le prophète de l’Ancien 
Testament Ésaïe décrit ce feu: 

“Les pécheurs de Sion sont 
terrifiés; un tremblement saisit 
les impies: “Qui de nous peut 
demeurer près du feu dévorant? 
Qui de nous peut demeurer près 
du feu éternel?’”  
 – Ésaïe  33:14 

 Que décrit-on? L’enfer, le 
tourment décrit par le troisième 
ange. Mais qui peut vivre dans ce 
feu? Qui passera l’éternité dans 
les flammes? Ésaïe donne une 
réponse choquante: 

 “Celui qui marche dans la 
justice et qui parle avec droiture, 
qui rejette le gain venant de 
l’extorsion, qui garde sa main 
de recevoir des pots-de-vin, qui 
se bouche les oreilles pour ne 
pas comploter de meurtre, et 
qui ferme les yeux pour ne pas 
méditer sur le mal!”  
 – Ésaïe  33:15 

 Ce sont les justes qui vivent 
éternellement dans ce feu, pas 
les méchants. Les méchants 

meurent dans ce feu. Si cela n’a 
pas de sens pour vous, ne vous 
inquiétez pas. Lorsque j’ai lu cela 
pour la première fois, cela ne 
m’a pas non plus semblé logique– 
jusqu’à ce que je parcoure toute 
la Bible, en me servant des 
preuves que j’ai découvertes 
dans ses pages pour former mes 
conclusions. Et que révèlent  
les Écritures?

•   Lorsque Dieu a parlé à Moïse 
depuis l’intérieur du buisson, 
le buisson a brûlé mais n’a pas 
été consumé (Exode 3:2–4; 
Actes 7:30–36). 

•   Lorsque Dieu est venu au mont 
Sinaï, Sa présence a été décrite 
comme un “feu dévorant”, mais 
les éléments n’ont pas fondu 
(Exode 24:17).

•   Lorsque le temple de Salomon 
a été consacré, les prêtres 
n’ont pas pu entrer parce que 
l’éclat de la gloire ardente de 
Dieu était trop grand, mais le 
temple n’a pas brûlé  
(2 Chroniques 5:14, 7:1–3). 

•   Avant sa chute, Lucifer 
marchait parmi les “pierres 
ardentes” de la présence de 
Dieu (Ézéchiel 28:14, 16). 

•   Dieu prend Son trône et des 
“fleuves de feu” sortent de 
Lui; des milliards de personnes 
se tiennent dans ce feu sans 
aucun mal (Daniel 7:9, 10).

•   Jésus, avant Sa crucifixion et 
dans un corps encore sujet à la 
mort, a été baigné dans le feu 
céleste, mais aucun mal ne Lui 
est arrivé. Ses vêtements n’ont 
même pas été brûlés  
(Matthieu 17:2).

Le message du troisième ange
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•   Hébreux nous dit que “notre 
Dieu est un feu dévorant” 
(12:29), et le Cantique des 
Cantiques déclare: “L’amour 
est fort comme la mort, sa 
jalousie est inflexible comme 
le tombeau. Il brûle comme un 
feu ardent, comme une flamme 
puissante. Les grandes eaux ne 
peuvent éteindre l’amour, les 
fleuves ne peuvent l’emporter”  
(8:6, 7). 

 Après que le troisième ange 
ait décrit comment la violation 
de la loi du culte marque une 
personne comme bestiale, 
comment Dieu respecte leur 
liberté en honorant leur choix 
en harmonie avec la loi de la 
liberté, et comment Il les libère 
pour récolter ce qu’ils ont choisi, 
le message raconte ensuite 
ce qui se passe lorsque ces 
pécheurs non guéris entrent 
dans la gloire dévoilée de Dieu 
et sont immergés dans Sa vérité 
et Son amour infinis. Cela décrit 
la réalité, la mise en œuvre des 
lois de la vérité et de l’amour qui 
émanent de Dieu.
 Le mensonge que Satan 
nous a imposé est le suivant: 
l’endroit où vous ne voulez 
pas aller, l’endroit où vous ne 
voulez pas être, est le lieu du feu 
éternel qui brûle et qui dévore. 
Mais, aussi étonnant que cela 
puisse paraître, cet endroit est 
la présence même de Dieu ! Le 
“soufre brûlant” décrit par le 
troisième ange vient du grec 
thion et est une forme du mot 
thios. Thios signifie Dieu; ceux 
qui étudient thios étudient la 
théologie. Ainsi, thion est le 

feu divin ou le feu de la gloire 
de Dieu. Les justes passeront 
l’éternité baignés dans les 
flammes de la présence ardente 
de Dieu. Mais les méchants sont 
consumés dans ce même  
feu éternel.
 Lorsque Christ reviendra,  
Il ne viendra pas voilant Sa gloire, 
mais dans toute la splendeur de 
Sa personne sainte, aimante et 
juste – plus brillante que le soleil! 
Avec des fleuves d’amour ardent 
jaillissant de Lui, la terre sera 
baignée de Sa gloire! (Ésaïe 6:3). 
Les justes seront transformés 
par les feux vivifiants de 
l’amour, tout comme Moïse fut 
transformé après avoir été en 
présence de Dieu. Il descendit 
de la montagne avec son visage 
rayonnant du feu céleste, mais 
Moïse ne souffrait pas. Il n’avait 
pas de brûlures au troisième 
degré. Ses poils n’étaient même 
pas brûlées. Mais les enfants 
d’Israël, toujours impénitents et 
remplis de péché et d’égoïsme, 
quand ils virent le visage de 
Moïse, ils reculèrent et le 
supplièrent de porter un voile.  
Ils ne pouvaient pas supporter  
la lumière céleste  
(Exode 34:33–35).
 Le feu de l’amour infini n’est 
douloureux que lorsque l’esprit 
n’est pas guéri. La conscience 
coupable, le cœur non régénéré, 
qui préfère les mensonges 
et l’égoïsme, ne peuvent pas 
supporter la lumière de l’amour 
et de la vérité. “Et voici le verdict: 
la lumière est venue dans le 
monde, mais les hommes ont 
préféré les ténèbres à la lumière, 
parce que leurs œuvres étaient 
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mauvaises” (Jean 3:19).
 C’est pourquoi la Bible décrit 
que les méchants sont détruits 
par l’éclat de la venue du Christ 
(2 Thessaloniciens 
2:8). Mais 
comment cela 
est-il possible? 
Comment un 
feu qui ne 
brûle pas les 
buissons, les 
bâtiments ou 
les visages 
peut-il 
finalement 
consumer les 
méchants? De 
quel genre de feu 
s’agit-il? 
 C’est le feu de l’amour et de 
la vérité qui glorifie le peuple de 
Dieu tout en purifiant la terre du 
péché. 
 Un feu qui consume le péché? 
Qu’est-ce que c’est?  
 Ce n’est pas le feu de 
combustion, qui brûle les 
substances matérielles, les 
choses faites de molécules 
– comme nos maisons, nos 
meubles et nos livres – parce 
que le péché n’est pas fait de 
matière physique. Le péché 
est fait d’idées, de pensées, 
de concepts, d’attitudes et 
de croyances. À la base, le 
péché est composé de deux 
éléments: le mensonge (Satan 
est le “père du mensonge”, Jean 
8:44) et l’égoïsme. Les feux de 
combustion ne détruisent pas 
les idées. Les feux qui brûlent 
les substances matérielles ne 
consument pas le mensonge  
et l’égoïsme. 

Le message du troisième ange

QUELLE 
INCROYABLE 
BONNE 
NOUVELLE QUE 
DIEU N’EST PAS 
LA SOURCE DE 
LA DOULEUR, DE 
LA SOUFFRANCE 
ET DE LA MORT, 
QUE LA BIBLE 
EST PROUVÉE 
VRAIE.

 Alors, qu’est-ce qui consume 
un mensonge? La vérité ! 
Et qu’est-ce qui consume 
l’égoïsme? L’amour ! Le Saint-
Esprit est l’Esprit de vérité 
et d’amour. Étonnamment, 
lorsque l’Esprit est descendu 
à la Pentecôte, ils ont tous été 
témoins de deux courants de 
feu sur chaque personne, mais 
personne n’a été brûlé (Actes 
2:3). Le bâtiment n’a pas brûlé; 
leurs vêtements ne se sont 
pas enflammés. Ce sont leurs 
cœurs et leurs esprits qui ont 
été purifiés par ce feu – le feu 
de l’amour et de la vérité. Les 
distorsions concernant Dieu 
ont été retirées de leurs cœurs; 
L’envie, les querelles et l’égoïsme 
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la guérison, la restauration, la 
régénération et finalement la vie 
éternelle. Ou bien nous pouvons 
retarder le fait de faire face à la 
vérité, la remettre à plus tard, la 
nier, l’extérioriser, la projeter, la 
blâmer et faire des autres des 
boucs émissaires, mais si nous 
ne faisons pas face à la vérité 
maintenant, un jour, lorsque 
le Christ reviendra, chaque 
personne sera confrontée à la 
vérité ultime et y fera face alors. 
 Que ressentira ce jour-là 
cette mère abusive, ce père 
sexuellement déviant, de se 
regarder dans le miroir de la 
vérité pure et de se voir tel qu’il 
est vraiment, sans déformation 
de soi, sans mensonge, juste la 
pure vérité? Que ressentira une 
telle personne d’avoir pleinement 
conscience de ce que ses actions 
ont fait à son enfant? Que 
ressentira-t-elle d’avoir cette 
vérité qui brûle son esprit devant 
l’univers entier? 
 Il y aura de terribles 
souffrances dans les flammes 
de l’amour de Dieu, mais elles 
ne seront pas infligées comme 
une pénalité extérieure. Cette 
souffrance à venir sera la torture 
inévitable de l’âme que le péché 
non réparé inflige. Tout comme 
Moïse sortit de la présence de 
Dieu avec amour et faveur dans 
son cœur, mais que le peuple 
recula en cherchant  
à se cacher de sa face, de même, 
lorsque Christ arrive, Il revient 
avec amour et faveur, mais 
ceux qui sont solidifiés dans les 
mensonges au sujet de Dieu ne 
peuvent pas supporter la lumière 
de l’amour et de la vérité, alors 

ont été consumés. L’amour a 
brillé en eux ! Comme promis, ils 
ont été baptisés du Saint-Esprit 
et de feu, le feu de l’amour et de 
la vérité (Matthieu 3:11).
 Mais si les feux sont les 
feux de la vérité et de l’amour, 
alors pourquoi les méchants 
souffrent-ils quand ces feux 
brûlent librement? “Ils périssent 
parce qu’ils n’ont pas aimé la 
vérité afin d’être sauvés”  
(2 Thessaloniciens 2:10).
 Que se passe-t-il dans l’esprit 
de ceux qui rejettent la vérité 
et s’accrochent au mensonge, 
lorsque la vérité de Dieu 
apparaît? Ils souffrent  
de tourments d’esprit, d’angoisse 
de cœur et de souffrances 
psychiques. Et qu’arrive-t-il  
à ceux dont le cœur est rempli 
d’égoïsme, lorsque l’amour pur et 
non dilué de Dieu apparaît? “Si 
ton ennemi a faim, donne-lui  
à manger; s’il a soif, donne-lui  
à boire [aime-le]. En faisant cela, 
tu amasseras des charbons 
ardents sur sa tête” (Romains 
12:20; voir aussi Proverbes 
25:21, 22). Que se passe-t-il 
dans l’esprit de ceux qui ne sont 
pas guéris lorsqu’ils rencontrent 
l’Amour pur et la Vérité face  
à face? La terrible souffrance 
que provoque le péché non 
éliminé. 
 Nous ne pouvons jamais 
éviter la vérité. Nous ne pouvons 
que retarder le jour où nous y 
ferons face. Nous pouvons faire 
face à la vérité sur nous-mêmes, 
sur notre histoire, sur notre 
caractère et sur nos erreurs ici 
et maintenant, sous la grâce 
de Dieu, et connaître le pardon, 
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ils courent se cacher de Sa face 
(Apocalypse 6:15, 16).
 La Bible confirme que le feu 
de la présence de Dieu consume 
le péché, et non les substances 
matérielles. Dieu a démontré que 
le “feu consumant”, qui détruit 
les méchants, n’est pas un feu 
qui brûle les éléments. Dans le 
Lévitique, nous lisons à propos 
des fils d’Aaron qui, en tant que 
prêtres, apportèrent du feu non 
autorisé devant le Seigneur:

 Les fils d’Aaron, Nadab et Abihu, 
prirent leurs encensoirs,  
y mirent du feu et y ajoutèrent 
de l’encens; et ils offrirent du feu 
non autorisé devant le Seigneur, 
contrairement à son ordre. Alors 
le feu sortit de devant l’Éternel 
et les consuma, et ils moururent 
devant l’Éternel... 

Moïse appela Mischaël et 
Eltsaphan, fils d’Uziel, oncle 
d’Aaron, et leur dit: “Venez, 
emportez vos cousins hors 
du camp, loin de devant le 
sanctuaire.” Ils vinrent donc et 
les emportèrent, toujours dans 
leurs tuniques, hors du camp, 
comme Moïse l’avait ordonné  
 – 10:1–5, c’est moi qui souligne

 Le troisième ange vous avertit 
que si vous rejetez le message du 
premier ange, la bonne nouvelle 
concernant Dieu, et insistez pour 
adorer un dieu dictateur impérial 
dont les lois fonctionnent 
comme les lois humaines; si 
vous rejetez le message du 
deuxième ange et vous vous 
alignez sur les systèmes déchus 

de ce monde, en pratiquant 
les méthodes de ce monde et 
en vous considérant comme 
des bêtes, Dieu respectera 
votre choix et vous libérera. 
Il ne voilera plus Sa présence 
glorieuse avec miséricorde, mais 
vous serez exposé à Ses feux 
dévorants de vérité et d’amour. 
Et vous souffrirez pleinement et 
sans mélange des conséquences 
du péché non réparé. Comme 
le dit le texte, les bêtes sont 
tourmentées “en présence des 
saints anges et de l’Agneau” 
(Apocalypse 14:10). C’est dans 
la présence même de Dieu que 
naissent les feux dévorants de 
l’amour et de la vérité, et en 
Sa présence, les méchants ne 
peuvent plus se cacher de leur 
propre histoire corrompue,  
de la réalité de leur  
propre méchanceté. 
 Et finalement, après que tous 
les méchants ont été consumés 
mais que leurs corps physiques 
ne sont pas détruits, comme 
Nadab et Abihu, lorsque seuls 
les corps morts des impénitents 
restent, alors les feux de 
combustion, dont parle Pierre, 
dans lesquels les éléments 
fondent dans la terrible chaleur, 
consument tout ce qui reste et 
la terre est recréée libre de tout 
péché, une nouvelle terre, la 
demeure des justes  
(2 Pierre 3:12, 13).
 Le troisième ange nous dit 
que nous n’oublierons jamais:

 Et la fumée de leur tourment 
monte pour toujours et 
à jamais.

Le message du troisième ange



 La fumée est ce qui reste 
après que quelque chose a été 
brûlé. Dans ce cas, la fumée 
symbolise la mémoire, les leçons 
apprises de ce que le péché 
non réparé fait aux pécheurs: 
il tourmente et détruit. Cette 
leçon ne sera jamais oubliée. 
Les justes se souviendront pour 
toute l’éternité que les méchants 
ont soufferts et sont morts, non 
pas à cause de la main de Dieu, 
mais à cause de leur condition 
et parce qu’ils ont refusé de 
permettre à Dieu de les guérir. 
Les justes se souviendront pour 
l’éternité que toute personne 
éternellement perdue est perdue 
uniquement parce qu’elle préfère 
la non-existence à la vie dans un 
univers d’amour et de vérité. 
          Quelle incroyable bonne 
nouvelle que Dieu n’est pas 
la source de la douleur, de la 
souffrance et de la mort, que la 
Bible est prouvée vraie et que 
c’est le péché qui cause la mort 
(Romains 6:23; Jacques 1:15; 
Galates 6:8). Quelle incroyable 
bonne nouvelle que, parce que 
ces vérités sont révélées et ne 
seront jamais oubliées, le péché 
ne ressuscitera plus jamais. 
L’univers de Dieu et chaque 
individu sauvé vivront dans 
la paix éternelle, la santé, le 
bonheur et la sécurité.  
 L’avertissement se termine 
ainsi:

“Il n’y a de repos ni jour ni nuit 
pour ceux qui adorent la bête et 
son image, ni pour quiconque 
reçoit la marque de son nom.” 
Cela exige une endurance 
patiente de la part des saints qui 

obéissent aux commandements 
de Dieu et restent fidèles à Jésus.

 Seuls les saints patients, ceux 
qui ont la loi de Dieu écrite dans 
leur cœur et leur esprit (Hébreux 
8:10), qui sont scellés, guéris et 
restaurés dans l’unité avec Dieu, 
connaîtront Son repos. Parce que 
ce repos est le repos du péché, 
de la culpabilité, de la honte, de 
la peur et de l’égoïsme; c’est la 
restauration du dessein de Dieu 
d’amour, de vérité et de liberté 
dans le caractère des sauvés. Ils 
vivent en harmonie avec les lois 
de Dieu et sont fidèles à dire la 
vérité sur Dieu et sur les lois de 
vie qu’Il a conçues  –  le message 
du premier ange. Ils rejettent les 
mensonges de la loi imposée par 
la bête et ont rejeté Babylone; 
ils ne recherchent pas la justice 
par la législation et l’application 
gouvernementale, mais en vivant 
de manière juste dans la façon 
dont ils traitent les autres  –   
le message du deuxième ange.
 Mais il n’y a pas de repos pour 
ceux qui rejettent l’amour, ceux 
qui croient au mensonge selon 
lequel la loi de Dieu fonctionne 
comme la loi humaine, un 
système de règles imposées 
qui nécessite des sanctions 
imposées, car un tel système ne 
peut pas guérir le cœur et l’esprit. 
Les perdus n’ont pas de repos 
parce qu’ayant rejeté l’amour, la 
vérité et la liberté, ils ont solidifié 
les principes de la peur et de 
l’égoïsme dans leur caractère 
et ne peuvent échapper à leur 
propre corruption – le message 
du troisième ange.
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Voici les messages des trois 
anges tels que paraphrasés dans 
The Remedy:

Puis j’ai vu un autre messager voler 
dans les airs, et il avait la bonne 
nouvelle éternelle sur le caractère 
d’amour de Dieu à proclamer à tous 
les habitants de la terre, à chaque 
nation, tribu, langue et peuple, 
ce qui représente un mouvement 
de personnes qui se lèvent pour 
proclamer la vérité sur le caractère 
d’amour de Dieu dans le monde 
entier. Il a dit d’une voix claire et 
retentissante: “Ayez de la crainte 
pour Dieu et glorifiez-le en vivant 
selon ses méthodes d’amour, car 
l’heure est venue pour chacun de 
porter un jugement sur Dieu et 
d’adorer le Concepteur, le Créateur 
et le Constructeur qui a fait les 
cieux, la terre, la mer et les sources 
d’eau, qui fonctionnent tous selon sa 
loi d’amour.”

Puis j’ai vu un deuxième messager 
suivre le premier proclamant dans 
le monde entier: “Ne faites pas 
confiance à Babylone la Grande, une 
description symbolique des religions 
qui déforment Dieu; elle est tombée 
dans les mensonges sur Dieu et 
enivre le monde avec ses vues 
païennes de Dieu, les rendant fous 
avec son idée adultère selon laquelle 
Dieu contraint et doit infliger une 
punition s’il n’est pas correctement 
apaisé.”

Un troisième messager les suivit 
et proclama d’une voix entendue 
dans le monde entier: “Si quelqu’un 
donne de la valeur et de l’honneur 
au système bestial de coercition en 
choisissant les méthodes de la bête 
et en se marquant ainsi comme 
loyal de cœur en embrassant 
le caractère de la bête ou en se 
marquant comme loyal en actes 
en pratiquant ses méthodes, il 
récoltera toute la fureur du péché 
non réparé lorsque Dieu lâchera sa 
main protectrice. Il connaîtra un 
tourment d’esprit incommensurable 
et une angoisse brûlante de cœur 
lorsqu’il se tiendra en présence 
ardente de Dieu et sera baigné 
dans le feu inextinguible de la 
vérité et de l’amour, tout cela en 
présence même de Jésus et des 
saints anges. Et le souvenir de sa 
souffrance et la leçon de ses choix 
autodestructeurs ne seront jamais 
oubliés dans toute l’éternité à venir. 
Il n’y aura pas de paix de l’esprit, de 
jour comme de nuit, pour ceux qui 
préfèrent les méthodes de la bête et 
s’inspirent d’elle, ni pour ceux qui 
choisissent de se marquer comme 
disciples de la bête.” Cela exige une 
endurance patiente de la part des 
personnes guéries qui vivent selon 
les méthodes d’amour de Dieu et 
restent fidèles à Jésus  
(Apocalypse 14:6–12).
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Scannez le code 
pour télécharger 
gratuitement 
l’application The 
Remedy NT Bible sur 
l’Apple Store.

Scannez le code 
pour télécharger 
gratuitement 
l’application The 
Remedy NT Bible sur 
l’Android Store.
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Le monde se  
rapproche rapidement 
du retour du Christ. 
Les messages des trois 
anges sont destinés  
à préparer les gens  
à rencontrer Jésus. 
Nous vous invitons  
à vous joindre  
à nous pour partager 
ces messages 
avec d’autres.
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